

Tag der Tracht

Am 6. Juni 1926 wurde die Schweizerische Trachtenvereinigung gegründet. Mit vielfältigen Aktivitäten feiern Trachtengruppen in allen Landesteilen diesen Tag und tragen damit zur Erhaltung des heimatlichen Brauchtums bei.

In freundschaftlicher Zusammengehörigkeit trafen sich Trachtenleuten aus der Region Solothurn in der wunderschönen Barockstadt. Mit Freude und mit viel Spass haben sie auf dem Friedhof-, Märet-, und Kronenplatz Schweizer-Volkstänze dargeboten.

6. Juni 2018



